

hotel objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restauranteinrichtung, Ausstattung, Technik und Spa

Rückzugsort inmitten der Natur

Seezeitlodge Hotel & Spa, Gonneseiler

Seite/Page 14

Bad & Spa

Bath & Spa

Special

Seite/Page 30

Vorschau 2018

Preview 2018

Messen/Veranstaltungen

Seite/Page 48





▲ Lebendige Clubatmosphäre in der Rooftop-Bar / A lively club atmosphere in the rooftop bar

Rauer Charme trifft Gemütlichkeit

Interior-Konzept spiegelt die unkonventionelle Art Berlins wider

Mit einer Bauzeit von etwa 18 Monaten entsteht am Mercedes-Benz-Platz in Berlin ein neues Boutiquehotel der Marke Hotel Indigo Berlin. Insgesamt 119 Zimmer, ein großzügiger Restaurantbereich und eine spektakuläre Rooftop-Bar werden ab Ende 2018 das neu entstehende Stadtquartier bereichern. Betreiber des Hotels ist die tristar GmbH, die auch das Hampton by Hilton Berlin-City East Side Gallery im selben Gebäudekomplex betreibt.

► Typisch regionale Aspekte

Ein Hotelkonzept nicht nur für Gäste aus aller Welt, auch die Nachbarschaft ist herzlich willkommen. Die Indigo Hotels sind bekannt

dafür, die Seele eines Ortes und somit das Besondere der Umgebung aufzugreifen. Vom Einrichtungskonzept bis zur Speisekarte werden typisch regionale Aspekte in das Konzept verwoben. Einheimische und Weltenbummler erleben ein authentisches Hotel, das sich in die Umgebung auf natürliche Weise einfügt und sich allein dadurch bereits von anderen Hotels abheben soll. Schon der Aufenthalt im Hotel an sich wird so zum Erlebnis für den Gast, bei dem die einzigartige Geschichte der Umgebung mit allen Sinnen begriffen werden kann.

So auch im neuen Hotel Indigo Berlin an der City East Side Gallery. Das Boutique Hotel befindet sich am neu konzipierten Mercedes-Benz-Platz, umgeben von Headquarters

großer Konzerne und zahlreichen hippen Foodkonzepten, die als After-Work Locations dienen sollen. Die unmittelbare Umgebung des Hotels sprüht vor Dynamik und geschäftigem Treiben. Um dieses Flair in das Hotel zu implementieren, wurde das renommierte Innenarchitekturbüro Kitzig Interior Design mit der konkreten Konzeption sowie der Umsetzung beauftragt.

► Industrial Style gepaart mit Berliner Details

Bereits beim Betreten der Hotelloobby trifft man auf rauen Charme gepaart mit Gemütlichkeit – Berlin eben. Mit derben Materialien wie unverputzten Backstein-



▲ Industrial Style in der Lobby / Industrial style in the lobby

wänden, groben Ledersesseln oder opulenten Dekorobjekten aus Schwemmh Holz setzt das Interior-Konzept auf den in der Metropole beliebten Industrial Style. An der eher untypisch zurückhaltenden Rezeption ist ein massives Betonstück angebracht und erinnert an den geschichtsträchtigen Fall der Berliner Mauer. Wo man auch hinsieht, überall entdeckt man Details, die sowohl die Geschichte als auch die Gegenwart der Metropole zum Vorschein bringen. Der unkonventionelle Stil wird von hohen Decken und einem Raumgefüge im Loft-Charakter unterstrichen.

► Restaurant und Rooftop-Bar

Angrenzend an die Lobby befindet sich der Meeting Point, der ebenfalls ganz und gar nicht an einen konventionellen Besprechungsraum erinnert. Vielmehr findet man hier Körbe und hinterleuchtete Schaukästen, die Erinnerungen an die traditionellen Berliner Markthallen wecken. Metallene Raumteiler aus Kupfer bilden im Restaurantbereich durch ihre glänzende Oberfläche einen Kontrast zu den groben und matten Materialien. Hier wird auf ein



▲ Rauer Charme gepaart mit Gemütlichkeit / Rough charm paired with homeliness

Hotel Indigo Berlin City East Side Gallery, Berlin

einheitliches Farbschema in natürlichen Grüntönen gesetzt, wodurch ein ruhiges Ambiente entsteht, das den Fokus gezielt auf die kulinarische Seite legt. Im Gegensatz dazu besticht die Rooftop-Bar mit einer lebendigen Clubatmosphäre. Farbige getönte Fenster verleihen dem Raum ein außergewöhnliches Lichtspiel und setzen die Bar

in Szene. Für moderne Akzente sorgen die Sitzpoufs in kräftigen Farbtönen, die harmonisch auf die kolorierten Fenster abgestimmt wurden.

Die unkonventionelle Art der deutschen Metropole spiegelt sich auch in den Zimmern wider. So wurden beispielsweise der Fernsehturm in Miniatur als Dekoobjekt

angefertigt und eigens eine Tapete mit dessen Abbild designt. Kräftige Farben und Statements wie das TV-Panel als abstrakte Abwandlung der Fernsehturmfassade dominieren die Innenarchitektur der Zimmer. Abgerundet wird das Ambiente durch weich fallende Vorhänge und Textilien in warmen Tönen. ■

Rough Charm Meets Cosy Comfort

Interior concept expresses the unconventional atmosphere of Berlin



▲ Dekoobjekt Fernsehturm und warme Töne in den Zimmern / The television tower as a decorative object and warm tones in the guest rooms

After about 18 months of construction time, a new boutique hotel of the Indigo Berlin brand will be opened at the Mercedes-Benz-Platz in Berlin. A total of 119 rooms, a spacious restaurant area and a spectacular rooftop bar will enrich the new urban quarter by the end of 2018.

► Typical regional aspects

This is a hotel concept for guests from all over the world and visitors from the neighborhood alike. The Indigo hotels are known for being able to capture the very soul of a place and the special features that are unique to the area. From the furnishings

to the menu, typical regional aspects are a central element of the overall design. Both locals and cosmopolitans encounter an authentic hotel that fits naturally into the surroundings and thus sets itself apart from other hotels. A stay at the Indigo is an experience where the unique history of the region can be perceived with all senses. This is also true of the new Indigo Berlin at the City East Side Gallery. The boutique hotel is located on the newly designed Mercedes-Benz-Platz, surrounded by headquarters of large corporations and numerous hip food concepts that cater to after-work customers. The immediate vicinity of the hotel is vibrant and buzzing with activity. In order to bring

this flair into the hotel, the renowned interior design firm Kitzig Interior Design has been commissioned to carry out the concrete planning and implementation.

► Industrial style together with Berlin details

As soon as visitors enter the hotel lobby, they encounter rough charm paired with homeliness – Berlin at its core. With rugged materials such as unplastered brick walls, coarse leather armchairs or lavish decorative objects made of driftwood, the interior concept focuses on the industrial style that is popular in the metropolis. Attached to

the rather atypically low-key reception area is a massive piece of concrete that is reminiscent of the historic fall of the Berlin Wall. Wherever you look, you will discover details that reflect both the history and the present day of the city. The unconventional design is underlined by high ceilings and a loft-style room structure.

► Restaurant and rooftop bar

Adjacent to the lobby is the meeting point, which however has little resemblance to a conventional conference room. Instead, baskets and backlit showcases evoke memories of the traditional Berlin market halls. In the restaurant area, glossy room dividers made of copper create a striking contrast to the coarse and muted materials. A uniform colour scheme in natural shades of green creates a quiet ambience that focuses on the culinary aspect. In comparison, the rooftop bar offers a lively club atmosphere. Stained-glass windows create extraordinary lighting effects and accentuate the bar. Boldly coloured poufs, harmoniously matching the tinted windows, provide modern accents. The guest rooms also clearly express the unconventional atmosphere of the German capital. The television tower, for example, is a prominent design feature, both as a decorative object in miniature and on a specially designed wallpaper. Strong colours and statements such as the TV panel as an abstract variation of the TV tower front dominate the interior design. The ambience is complemented by soft drapes and textiles in warm tones. ■



▲ Kräftige Farben im Badezimmer / Strong colours in the bathroom

Das Objekt auf einen Blick



Objekt: Hotel Indigo Berlin City East Side Gallery, Berlin
 Etagen: 8
 Zimmer/Suiten: 119 Zimmer
 Bauzeit: 18 Monate
 Eröffnung: Ende 2018
 Kategorie: Boutiquehotel 4*
 Innenarchitekt: Kitzig Interior Design GmbH, Lippstadt
 Bildrechte: Kitzig Interior Design GmbH



▲ Unkonventioneller Stil im Loft-Charakter / Unconventional design by a loft-style room structure